

Sole Felsen Welt spendet 4.000 € an verunglückten Jonathan (17)

Die Sole Felsen Welt in Gmünd überreicht einen Scheck über 4.000 € an die Familie Haas aus dem Bezirk Zwettl als Unterstützung für ihren verunglückten Sohn Jonathan.

Im Jahr 2024 veränderte sich das Leben von dem dazumal 16-jährigen Jonathan und seiner Familie schlagartig. Der Sportbegeisterte Waldviertler rutschte nichtsahnend an dem Außengeländer seines Hauses hinunter, unklar welche Folgen dies mit sich ziehen würde. Zwei Stockwerke tief viel der lebenslustige Jonathan, wobei er nur knapp dem Tod entkam. Nach dem Sturz wurden sofort Rettungskräfte alarmiert, und bereits kurze Zeit später wurde Jonathan mit dem Notarzhubschrauber in die Klinik St. Pölten geflogen. Zwei schwere, aber lebensrettende Notoperationen, bei denen beide Schädeldecken entfernt werden mussten, sicherten sein Überleben. Doch die bittere Diagnose traf die Familie hart: Jonathan wird für immer ein Pflegefall bleiben. Nun stehen die Eltern vor enormen Herausforderungen. Beispielsweise der Umbau des Hauses, die dauerhafte Betreuung und lebenslange Therapien bringen hohe Kosten mit sich. Um diese finanzielle Last zu bewältigen, sucht die Familie Unterstützung bei „Kronen Zeitung hilft“ und hofft auf Spenden.

Im Zuge der Weihnachtsfeiertage und des Jahreswechsels startete die Sole Felsen Welt bereits zum zweiten Mal die sogenannte „Sole Spendenaktion“. Pro Eintritt in das Sole Felsen Bad & Sauna wurden im Zeitraum vom 01.12. bis 31.12.2024 10 Cent für karitative Zwecke beiseitegelegt. Es wurde damit geworben, ganz entspannt etwas Gutes zu tun: „Kommen Sie vorbei, entspannen Sie bei uns und tun Sie so automatisch etwas Gutes mit Ihrem Besuch bei uns.“

„Sofort war klar, als ich den Artikel der Kronen Zeitung über Jonathan gelesen habe, dass ihm unsere diesjährige Spendensumme zugutekommen sollte. Es ist schrecklich, dass ein so junger Bursch, der noch sein ganzes Leben vor sich hatte, nun immer auf Hilfe angewiesen ist. Wir hoffen, dass diese Spende den Eltern eine kleine Unterstützung für die kommenden Monate und Jahre ist und wünschen der gesamten Familie im Namen des gesamten Teams der Sole Felsen Welt viel Kraft und alles Gute!“, so Geschäftsführer Bernhard Strohmeier.

Im Monat Dezember besuchten insgesamt 37.158 Thermen- und Saunaliebhaber die Sole Felsen Welt, was eine Spendensumme von insgesamt sage und schreibe, 3.715,80 € ergibt. Geschäftsführer Bernhard Strohmeier rundete die zu spendende Summe jedoch auf insgesamt 4.000 € auf!

Familie Haas ist überglücklich über die großzügige Spende und bedankt sich herzlich für die tolle Unterstützung!

Wenn Sie Jonathan auch mit einer Spende unterstützen möchten, finden Sie die entsprechenden Kontodaten untenstehend:

IBAN AT07 5300 0034 5592 4447

Kennwort: „Jonathan“